

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>  
21・4・28(水)  
南NEWS no 14

### 楽しいサッカークラブ

楽しいサッカークラブの活動の中で、サッカーも勉強も(読書も)GAMBAる子になってほしいとCクラスを中心に休憩時間の寺子屋をしています。



読み聴かせ・英語や算数の歌・パネルシアター・漢字や計算の学習をしています。

6年生の卒業までに、どの子も毎日の自宅学習の癖・読書の癖をつけてほしいと願っています。



土曜日の寺子屋 由井三小校庭



試合後のお家のみなさん・コーチのみなさんへのあいさつ  
矢上は試合中のメモ、データ作りをしていたので、試合の写真は撮ることができませんでした。

試合の会場の準備・設営、本部運営、子ども達の指導と大変お疲れ様でした。おかげさまで、子ども達はそれぞれが成長しています。全員のことは記述できませんが、

- ① GKダイスケ君 まだキャッチング等の課題はありますが、シュートへの反応は素晴らしく、数本のナイスセーブを魅せてくれました。
- ② RSBカイリ君 MFに当てて縦のパス&ムーブ・オーバーラップの攻撃、ステップオーバーターの技を魅せてくれました。
- ③ LSBヒデオ君 カップ戦ではドリブルを続けてスペースもパスコースもなくし、相手に奪われることを繰り返していたのですが、この日の試合では、ドリブルからルックアップでFWにくさびを入れるナイスプレーを魅せてくれました。
- ④ LSBコウヨウ君 押されていた試合で左渡り廊下を高速ドリブルで突破し、プルバックでチャンスを創っていました。



4月24日(土) 5・6年生 U-12Bブロックリーグ戦の試合前  
AM7:30~ U-12リーグの試合前の準備 子ども達は石拾い  
コーチの皆さんはピッチ作り,お家のみなさんはネットを張ってゴールの設置。  
みなさんの支援・協力があってこそこの南の活動です。有り難うございます。



4月25日(日)  
幼児・1年生  
の紅白戦  
その奥には  
2・3年生  
文化大G

いすの形やシザース、Wタッチやマルセイユルーレットの技を使って相手を抜きさりゴールを狙っています。取られたら即座に取り返し、ドリブルでチャレンジしています。観ていても楽しいです。

その奥には2・3年生達。田邊コーチ・蔵本コーチの熱血指導で、どの子もドリブルの達人を目指しています。左右のインステップの練習もしっかりしています。こちらも楽しみです。

### 5・6年生の紅白戦

葉山カップから“ペナの中に切れ込む鋭いドリブルのチャレンジをしよう”と繰り返し指導しています。

この紅白戦では、ユウセイ君がいすの形やマルセイユルーレットで相手ペナの中に切れ込み、得点を挙げていました。どの子も同じような力を身につけてほしいですね。家でも毎日のドリブル練習をしてください。

